
 

 

〈担任の先生→副校長先生→1年学年委員〉 

 

                                                         令和６年２月吉日 

１学年保護者のみなさまへ 

田無第三中学校 PTA 

   PTA会長 

１学年委員長 

1 学年委員会だより③ 

❀第３回学年委員会開催❀ 

１月１３日(土)三中２―A 教室にて 学年主任、A 組担任 B 組担任 C組担任 D組担任 

養護、学年委員７名の計１３名出席いたしました。各先生よりお話いただいた内容になります。 

 

■総括（学年主任） 

３学期になり転入生が C組に１名入りました。全員で１２２名となりました。このままでいくと来年度

も４クラスでいけるかなあといったところです。２学期も朝の遅刻が少なく、8:30には教室に全員い

るという状態で素晴らしいと思います。３学期もそのままで元気よく過ごしてもらいたいです。 

■A 組 

A 組は全員元気に毎日登校してくれています。２学期末に未提出０件にしようのキャンペーンをやり、

なんとか０件達成しました。素直に色んなことをやろうとしている子が多いクラスです。今まで大きな

トラブルもなくこのまま最後まで頑張ってもらえたらいいと思っています。 

■B 組 

B 組はみんな休まないです。3学期も欠席者０を目標に引き続き頑張ってもらいたいです。そして給食

をたくさん食べてくれるクラスです。３学期になると自分たちで声掛けをして残さないようにしようと

する姿が見えます。チャイム着席キャンペーンは、最初ちょっと・・だったのですが、２学期最後に 7

日連続達成できました。またハンカチ毎日持ってくるキャンペーンは全校１位となりました。これは自

慢です。 

■C組 

明るく元気なクラスで、係の仕事や委員などを責任もってみんなやってくれます。役がついていない子

も声かけがすごくて、担任は本当に助かっています。授業研究会がありましたが、他校の先生にも「大

変素晴らしい生徒ですね」など褒められました。体育苦手な子も多くいますが、そんな子も逃げ出さず

しっかりお互いに助けあって取り組んでいるので C組に限らず本当に素晴らしい学年だなと思います。 

■D組 

運動会、合唱コンと賞は取れなかったのですが、応援がとてもすごくてみんなで他学年のところまで行

って応援していました。またプールの授業で 25ｍ泳げない子がいたのですが、その子が泳げた時は皆

で盛り上がって喜んでいました。本当に応援しあえる子たちが多いクラスだと思います。学年レクのド

ッジボールで女子２位ということでやっと賞状も取れて盛り上がることができました。 

■養護 

１年生と過ごすことが多いのですが、朗らかで前向きで１年生らしい 1年生と感じています。個人的な

ことですが皆さんと同じ中学１年の長男がいることもあり、今年は保護者の気持ちに寄り添って見られ

ているかなと感じています。３学期は爪チェックもありますので、お家でも見てあげてください。 

 

❀お知らせ❀                                                  

先生にお聞きしたいことなどが御座いましたら、印刷していただきご記入の上担任の先生へお渡し 

ください。〈３月８日締め切り〉  

 

 1年  組                 ） 
 キリトリ 


